
Pièces 4 Pièces

Superficie 118 m²

Référence 86100210

Prix 1 780 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Dans  une  résidence  parfaitement  entretenue,  à  quelques  pas  du  village  et  de  la

mer,  ce  duplex  en  dernier  étage  offre  une  atmosphère  paisible  et  raffinée.  D'une

surface  habitable  de  118  m²  (101  m²  Loi  Carrez),  l'appartement  s'ouvre  sur  un

espace nuit  composé de trois  chambres,  chacune avec sa propre salle  de bains.

La suite principale dispose d'une baignoire, d'une douche, et s'ouvre sur un balcon

ensoleillé  avec  une  jolie  vue  sur  la  végétation  méditerranéenne.  À  l'étage,  les

volumes sous toiture offrent un charme indéniable. Le salon, lumineux et épuré, se

prolonge naturellement vers une ...

Nestled in a well-maintained and quiet residence just steps from the village and the

sea,  this  top-floor  duplex  offers  a  refined  and  peaceful  atmosphere.With  a  total

surface area of 118 m² (101 m² under the Carrez law), the apartment opens onto a

sleeping  area  comprising  three  bedrooms,  each  with  its  own  en-suite  bathroom.

The  master  suite  features  a  bathtub,  a  walk-in  shower,  and  opens  onto  a  sunny

balcony  with  beautiful  views  of  the  Mediterranean  greenery.Upstairs,  the  sloped

ceilings  create  undeniable  charm.  The  bright  and  minimalist  living  room  flows

seamlessly into an open-plan, fully ...

AGENCE BRISTOL

1 rue Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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